
 

 

 

 

 

 

５月１４日（土）に第１回運営委員会が開かれました 

〖参加者〗 副校長、本部役員、クラス委員各学年代表・・・合計 15名 

今年度の活動について 

 今年度は会長不在のため、会長業務を副会長 4名で協力し行っていきます。必要に応じて、会長代理 1

名を立てることになりました。 

 PTAでもペーパーレス化をすすめていきます。PTA発行のお便りは、可能な限りマチコミにて配信（学校

と同じ形）となります。 

 新型コロナ拡大の影響で見合わせていた『読み聞かせ』が再開される予定です。お子様のクラスの様子が

見られるよい機会となりますので、ぜひご参加お願いします。時期については、クラス委員より再度お知ら

せします。 

 昨年度まで開催されていた『えいごであそぼ』ですが、学生ボランティアの後継者不足により残念ながら中

止となりました。それに伴い、３年クラス委員の活動をベルマーク活動に変更いたします。 

 ３～５年クラス委員のベルマーク活動について話し合いました。今年度の活動を通して、今後のベルマーク

活動の必要性について引き続き検討していくことになりました。 

 1～2年生保護者対象の『給食試食会』が 6月 10日に行われます。新体制のもと、1・2年クラス委員主

導で準備を進めているところです。 

 旧広報委員が発行していた職員紹介号は本部書記が引き継ぎ、例年通り 1学期中に発行予定です。

楽しみにお待ちください♪ 

家 庭 数 

初顔合わせ  

自己紹介を兼ねて、親交を深め 

る目的でミニゲームをしました。 

場が和んだところで、不明点の 

確認、意見交換など活発な 

会合になりました。 

府金副校長のお話 

今年度の PTA役員を引き受けていただき、ありがとうございます。 

富士見丘小の副校長となり２年目を迎えました。昨年度の役員の方々が、PTA

のあり方や役員の負担軽減のために改善できることはないかと組織づくりから

考えた結果、今年度新しい体制となっております。みなさんで新体制を形にして

いくことで、より活動しやすい PTAが受け継がれ、立候補しやすい組織になれ

ばいいなと思っております。 

 現在も東京都の感染者数の規模は変わらないものの、保護者のみなさんのご

協力により本校は感染拡大しておりません。これから移動教室などいろいろな

行事が組まれておりますが、今後も感染対策を講じてまいります。 

 同時に、これから暑くなってきますので、マスク 

の扱いについても適宜子供たちに指導し、熱中症に 

も気をつけながら感染対策をしていきたいと思って 

おります。今後ともよろしくお願いいたします。 

来校される際には、必ず「来校証」をお持ちください 
「来校証」には、在校生保護者や学校関係者と部外者を容易に識別できるようにすることで、

「子どもたちの安全を守る」という防犯の目的があります。ついうっかり忘れてしまいがちです

が、来校証の使用目的を再確認し、今後とも来校証の携行をお互いに呼び掛けていきましょう♪ 


